

VOL.1 NO.1

MAY-JUNE

YEAR 25 A.F. (1979)

INSTRUCTION OF ASCENDED MASTERS

FREEDOM LIBERTY
JUSTICE OPPORTUNITY

# LEY DE LA VIDA ILUMINADOR

V.1 N.1, Mayo-Junio, 25 E.L. (1979)

La Ley de la Vida es la actividad del "YO SOY".

La Cruz de Malta es El Patrón Electrónico de Saint Germain, y también el de la Diosa de la Justicia ya que salen de la misma Chispa Espiritual o Cuerpo de Fuego Blanco. La Cruz de Malta representa la Llama de la Libertad para la Tierra.

"Saint Germain, Chohan del Séptimo Rayo, representa al Hombre perfecto (maduro) para el planeta Tierra. Él es el puente entre los reinos de los Ángeles, los Elementales y el Hombre. Es el puente entre el Cielo y la Tierra. Con los brazos extendidos, Él forma dentro de Sí la Cruz de Malta de la Libertad". (Lord Maha Chohan)

El extremo norte de la barra vertical representa a Saint Germain y/o a los Maestros Ascendidos, el extremo sur representa al Hombre; el extremo este de la barra cruzada representa al reino Elemental; el extremo oeste representa a la Hueste Angélica. La Llama de la Iluminación está representada en el centro.

La Nueva Era - la Era de Libertad (E.L) significa Libertad (Freedom), Libertad (Liberty), Justicia y Oportunidad. La Libertad (Freedom) es la cualidad cósmica y el nombre del Maestro Ascendido Saint Germain. La Libertad (Liberty) es la otra parte del Séptimo Rayo, el aspecto femenino, la Libertad (Freedom) es el aspecto masculino. La Justicia y la Oportunidad son la Divinidad de Portia, Complemento Divino de Saint Germain, cualidades, nombres y servicio a la Tierra.

#### La Nueva Era

El 1 de mayo de 1979\* comienza el año 25 de la nueva era del ciclo de 2.000 años del Séptimo Rayo, la Era de la Libertad. Aunque el ciclo del Sexto Rayo se cerró el 1 de enero de 1954

según el Maestro Jesús, y por lo tanto en cierto sentido el siguiente ciclo comenzó. Pero el Maestro Saint Germain, quien es Chohan y la autoridad del nuevo ciclo, pidió permiso para tener la ceremonia (en los niveles internos) el 1 de mayo en su lugar. Porque el mes de mayo le es muy querido, y especialmente el 1 de mayo, fue muy querido por él en su última (final) encarnación.

El nuevo ciclo de 2.000 años del Séptimo Rayo, desde el punto de vista interno, comenzó oficialmente el 1 de mayo de 1954. Por lo tanto, el 1 de mayo celebramos el 25° año de la E.L (Era de Libertad) que será el calendario para el nuevo ciclo. (Ley de la Vida por Seres Divinos pág. 389) El 1 de mayo de 1954, Saint Germain recibió la Corona Cósmica y esa coronación le dio la autoridad para aumentar la comprensión del poder y la presencia de la Libertad y el Fuego y el Rayo Violeta que representa para este planeta. Esto trajo consigo una expansión de la conciencia de la Libertad a niveles internos.

\*año en que se publicó el boletín.

## Reino Psíquico y Astral

Se dijo que cuando el reino psíquico y astral estuviera en proceso de disolución y purificación, nos daríamos cuenta de ello a través de sacudidas de la tierra, tornados, maremotos, plagas, epidemias y cosas diversas. Si hubiera grupos que hicieran el tipo correcto y la suficiente aplicación, mucho de esto podría ser manejado y evitado por los Grandes en los niveles internos antes de que se manifestara en el mundo exterior.

#### Wesak

En el día de Luna Llena del mes de mayo, el Señor Gautama Buda, desde su Ascensión y salida del plano físico, derrama cada año la Fuerza Vital de Buda. Esto se conoce como el Festival de Wesak. Esta fue la provisión hecha para que Él infundiera Sus bendiciones y bendiciones particulares sobre la gente de la tierra una vez al año.

Tiene lugar en el mes de mayo porque es el aniversario de Su nacimiento, de Su logro de la Budeidad y de Su Ascensión. El tiempo de Luna Llena fue elegido porque los cuerpos emocionales de la gente están en su marea más llena, y hay más oportunidad de verter la radiación de los Reinos de la Luz.

Cada año el Señor Gautama siempre ha hecho esta visitación en la atmósfera inferior sobre las colinas de la India. Así enviaba Su derramamiento a la Hermandad Blanca reunida, a los peregrinos que podían estar allí en sus cuerpos físicos y a los estudiantes que podían dejar conscientemente los cuerpos (agregaría físicos) y asistir en sus cuerpos internos, y esparcir la radiación sobre la tierra, la gente y a través de la naturaleza.

Hasta 1953, esta visita se hacía siempre en Su Presencia Luminosa. Pero desde entonces Él ha aparecido allí en Su Cuerpo de Luz Ascendido, visible a la vista interna. Desde que se convirtió en Señor del Mundo (1 de enero de 1956), todo el ímpetu acumulado que Él ha

ganado y que le permitió ocupar esa posición se libera en el Festival de Wesak a través de los peregrinos asistentes a todas las evoluciones de la tierra. Ahora que la mente occidental se ha hecho consciente de la Gran Hermandad Blanca, los Retiros y muchas actividades internas, los estudiantes pueden dirigir su conciencia allí en el momento del Festival de Wesak y asistir en conciencia y en sus cuerpos internos. (11 de mayo de este año)

### **Aplicación**

Esfuércese por comprender mejor y ser más consciente. Pregunta: ¿Qué es lo más importante en la vida de cada uno?

Respuesta: Volver a ser consciente y conocer la propia Presencia individualizada "YO SOY". Leer, estudiar, pensar en ello y tener el sentimiento - la conciencia de su realidad.

La aplicación es importante, y es importante hacerlo cada día, rítmicamente, no sólo espasmódicamente. Por regla general, comemos y dormimos todos los días. No comemos una vez y pensamos que es suficiente. La Tierra hace su revolución cada día, así que los rayos del sol cubren ciertas porciones del planeta cada día.

La Enseñanza de los Maestros Ascendidos tiene como propósito el autodesarrollo espiritual y alcanzar la maestría. La única manera de lograrlo es a través de la aplicación. De la misma manera que un bebé crece, necesita comer y hacer ejercicio, y nadie más puede hacer eso por él.

Uno puede leer cualquier cantidad de libros de recetas y no producirá una comida, no hasta que uno lo aplique, haga un esfuerzo en la dirección correcta. La aplicación debe hacerse al menos dos veces al día, por la mañana y por la noche. En el trabajo temprano fue sugerido que los estudiantes lo hicieran tres veces al día.

Aplicación, particularmente para aquellos de ustedes para quienes esta enseñanza es nueva, hagan algunos decretos, no sólo mediten. Cuando una persona quiere aprender a tocar el piano, no se limita a meditar o leer sobre ello. Uno tiene que practicar, liberar energía a través del cuerpo físico. También meditar sobre ello ayudará a convertirse en un buen músico.

La aplicación es algo más que sólo decretar. Significa hacer algo de meditación o contemplación, darle atención a la Presencia; decretar y estudiar. Aunque hayas leído estas cosas antes, al repasarlas de nuevo puedes ver algunos puntos que antes pasaste por alto. A medida que tu conciencia se expande y te familiarizas con estas cosas y terminología poco ortodoxas, la Presencia puede iluminarte otros puntos a medida que cambia tu proceso de pensamiento.

A medida que lo vayas aplicando empezarás a sentirte más positivo en tus sentimientos, tendrás más seguridad y confianza, y quizás obtengas un nuevo significado y propósito en la vida, la razón de ser. Luego más adelante llegarás a conocer la Presencia "YO SOY" más y

más como una realidad, también que hay un Plan Divino más allá de la forma humana de vivir.

#### LA PRESENCIA "YO SOY"

Cada uno conocía su propia Presencia "YO SOY" Individualizada en el principio, como nos conocemos hoy. Esto significa algo más que conocerla intelectualmente y que está ahí arriba o fuera de ti. Está anclada en tu corazón, pero la mayor parte está afuera, arriba. Sugiero esta alternativa: Al principio, todos conocíamos nuestra propia Presencia "YO SOY" individualizada, tal como lo entendemos hoy. Esto va mucho más allá de comprenderlo solo con la mente o saber que está allí, por encima o fuera de nosotros. Ella está anclada en nuestro corazón, aunque su mayor presencia se encuentra afuera, arriba nuestro.

Habita en niveles internos a grandes alturas y palabras a niveles cósmicos en una capacidad creativa. Está activa constantemente y es independiente de ti en el aquí físico. No es sólo una figura inmóvil por encima de ti. Todo el trabajo que realiza lo hace a través de los Rayos de Luz.

Para obtener la conciencia de la Presencia "YO SOY", uno tiene que prestarle atención, y aprender a contemplarla. Al despertar, préstale atención antes de involucrarte en actividades externas.

Para contemplar, si es posible, vete a un lugar donde no te molesten durante un rato. Quédate quieto. Piensa en tu Presencia "YO SOY" como un Ser vivo individual. Un Ser de Luz blanca resplandeciente, un Ser de Amor, de Poder, de Sabiduría y de todas las Cualidades de Dios. Si no estuviera ahí, no estarías aquí. No tendrías vida. Trata de darte cuenta de que tiene el poder de producir lo que sea necesario. Puede protegerte y lo hace incluso desconociéndote muchas veces. Te da inteligencia y ser. Sin ella no tendrías cuerpo ni funcionaría.

Agradece conocer de nuevo tu Presencia "YO SOY". Invoca la Ley del Perdón por haberte alejado de la Luz y por lo tanto de Ella, e invoca la Ley del Perdón por todos tus errores y los de toda la humanidad. Derrama amor hacia Ella, relájate y estate en paz.

#### Retiro

A través de los tiempos la única manera de entrar a un Retiro de Maestros Ascendidos era por invitación. Y sólo aquellos que calificaban recibían una invitación. Para calificar uno tenía que haber alcanzado cierto grado de maestría.

Luego, en los años 30, después de que el trabajo del Maestro Saint Germain había comenzado y los estudiantes se enteraron de algunas de las actividades que tenían lugar en el Retiro del Teton, los Maestros comenzaron a permitir a los estudiantes asistir a ciertas actividades mientras se llevaban a cabo, en sus cuerpos internos, mientras dormían en lo externo. Luego, 20 años más tarde, en la década de 1950, durante ese trabajo intensivo, otros Retiros y Templos se abrieron a los estudiantes para que asistieran de la misma manera.

Desde el 15 de cada mes hasta el 14 del mes siguiente, damos reconocimiento y atención a uno de los Retiros de los Maestros Ascendidos. Para el mes que comienza el 15 de mayo, tomaremos el Retiro en Luxor, Egipto. Podemos pedir ser llevados allí durante el sueño, e ir en conciencia. Sólo porque no lo recuerdes no es prueba de que no estuviste allí.

Del 15 de junio al 1 de julio será el Retiro de Tetón en la montaña Grand Teton en Wyoming. Esto se repite cada año porque la Junta Kármica se reúne allí.

#### Día de la Ascensión

El día reconocido para el aniversario este año de la Ascensión de Jesús es el 24 de mayo.

Se calcula que es el 40° día desde Pascua, esto incluye el día de Pascua. Así lo contaban en aquella época. Así que en realidad son 39 días después de Pascua. De ahí que siempre sea un jueves, ya que la Pascua siempre se celebra en domingo.

#### Juventud

Cuando entramos a la encarnación hay un lapso de tiempo aproximado establecido por el Ser Crístico para esa encarnación. Durante ese tiempo libera una cierta cantidad de energía al ser externo. Cada uno tiene libre albedrío y debe elegir el uso y la calificación de esa energía. Por lo tanto, el discernimiento (la discriminación) debe utilizarse en función de cómo o para qué se va a utilizar esa energía. Todas las cosas que acompañan a la vejez pueden verse entre la gente en todas partes. Esto ha llegado a ser aceptado por la masa, pero no era así originalmente. Esto es evidente que ellos usaron mal mucha de esa energía que el Ser Crístico les liberó pura y perfecta.

La humanidad debe volver al plan original. Para volver al Plan Divino tenemos que cambiar nosotros mismos, cambiar nuestros pensamientos, sentimientos y acciones. Los Maestros han dicho que la única diferencia entre sus estados de conciencia y los nuestros es el pensamiento y el sentimiento. Su mundo es totalmente perfecto, el nuestro no lo es. Así que nosotros y todo lo que está aquí abajo tiene que cambiar.

Los niños y los jóvenes quieren expresarse. Deben tener la oportunidad de hacerlo cuando sea constructivo, pero no sólo por excitación emocional, como suele ocurrir. El ser externo quiere afirmarse por sí mismo.

En la mayoría de las personas, el cuerpo emocional tiene mucha discordia, de varias cualidades humanas, una acumulación a través de muchas encarnaciones pasadas. Es esta acumulación la que quiere expresarse. Pero en lugar de ello, necesita ser frenada y mantenida bajo control en todo momento. Además, necesita ser purificada con la Llama Violeta Transmutadora. El propósito por el cual estamos aquí es el autodominio. Cada individuo tiene un plan Divino para esta encarnación y debe descubrir cuál es, y no sólo seguir la conciencia de las masas y las tentaciones del mundo exterior. En lugar de seguir a la multitud, seguir a

la pandilla y desperdiciar tu energía, puedes tener una meta y trabajar hacia ella. No se lo digas a nadie. Estate en el mundo, pero no seas del mundo.

La Ley Cósmica es tal ahora que todo el mundo tiene que elegir (cada uno tiene libre albedrío) si quiere ir por el camino de la Luz o no. Es evidente que la mayoría quiere ir por el camino humano y no por el camino de la Luz.

Por cada uno de los que estamos aquí en encarnación, a dos corrientes de vida se les negó esa oportunidad. Oportunidad aquí significa hacer las cosas bien. Si simplemente seguimos los caminos mundanos y no cumplimos nuestros votos tomados en los niveles internos (de los cuales usualmente no sabemos en la conciencia externa), entonces si una de las dos que fueron negadas hubiera entrado, esa podría haberlo hecho mejor. Sin embargo, probablemente fuimos elegidos debido a ciertos votos que estábamos dispuestos a tomar en los niveles internos, y posiblemente teníamos ciertas calificaciones que los otros no tenían.

#### El Rincón de los Niños

La Explicación de la Lámina (Gráfica) en el folleto "La Ley de la Vida para Niños" puede ser leída o partes de ella, dependiendo de la edad del niño; parte del material para adultos en otros libros también puede ser utilizado. Algunos, incluso a la edad de tres años, responden y tienen conciencia de su Presencia "YO SOY".

Muchos niños ahora pueden entender esta Enseñanza muy jóvenes e incluso mejor que sus padres. Esto se debe a que ahora a los que están fuera de la encarnación se les están enseñando estas leyes en las escuelas a niveles internos, mientras que antes no era el caso. Por lo tanto, los padres y tutores no deben tener la actitud de que los niños necesitan pasar por los pasos de aprendizaje que ellos mismos pasaron.

Cuando la explicación de la Lámina (Gráfica) se presenta a los niños y ellos ven esa Lámina (Gráfica), pueden tener una conciencia de su Presencia y una confirmación interna de ello.

# Law of Life Enlightener

2014 Copyright by A.D.K. Luk Publications
Traducido por Editorial "YO SOY"

Primera Edición